



Comentario / Gibrán Ramírez (Analista Político)

Me da la impresión de que llevamos una tendencia a la decadencia en la vida pública del país, que se ha ido profundizando lenta y persistentemente. Es verdad que todos los partidos en el gobierno siempre han intentado tomar al Instituto Nacional Electoral, antes el IFE, se lo repartían por cuotas, pero me pregunto si habíamos visto en el pasado una quinteta como la dorada. No recuerdo algo similar. Para empezar, hay una persona que es hermana de una Secretaría de Estado, que también es hija de una dirigente partidista. Yo veo un escenario de captura por parte de Morena”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE9FSBmUholrkiM&id=BE992B33844BAA%21601&cid=BE992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>